

está se interese por ti. Además, después de cumplir la temporada que hemos tenido, con todos los éxitos que hemos conseguido, estoy más orgulloso aún. Contento, sobre todo, porque se ha visto reflejado todo nuestro trabajo.

¿Cuesta mantenerse con los pies en el suelo?

No. Tengo una familia y unos amigos que me hacen tener los pies en el suelo. Yo no soy ninguna estrella en este equipo ni tampoco el que mete diez goles por partido. Yo tengo un rol un poco más oscuro, un poco más gris. Pienso que todos en el equipo tenemos los pies en el suelo.

¿Cómo se construye un equipo así?

El equipo se construye gracias a un presidente que se ha entregado por la causa y ha buscado siempre a las mejores personas para los mejores puestos, desde jugadores a personal del Club. Intenta rodearse de los mejores, es el esfuerzo de alguien por intentar que esto sea lo mejor. A nivel plantilla es muy importante el orden y la disciplina que nos ponen Talant y Raúl para que todos seamos iguales y que ningún jugador levante la cabeza más que otro. A todos nos tratan por igual y eso es muy importante para el grupo.

¿A qué puede aspirar un equipo que lo ha ganado todo?

A intentar luchar por todo otra vez. Todos los equipos ahora van a querer batirnos porque somos los que hemos ganado todo. Somos los vigentes campeones de todos los títulos esta temporada menos la Supercopa de Europa. Vamos a intentar revalidarlo todo, pero eso empieza por ir partido a partido, entrenamiento a entrenamiento. Ahora lo primero que tenemos que hacer es descansar, disfrutar de nuestras vacaciones. Luego llegará la pretemporada en la que tenemos que ponernos en forma, coger el tono físico, mentalizarnos y luego, poco a poco, vendrán las competiciones.

¿Qué tiene de especial esta ciudad para que se respire tan buen ambiente de balonmano?

Hay un presidente que ha querido que esta ciudad sea una ciudad de balonmano desde que empezó su proyecto y lo ha conseguido. Yo llegué aquí y realmente se respira ambiente de balonmano, desde cómo es el Club hasta cómo la gente te para por la calle. Pienso que esto sucede gracias al presidente y a la gente que está trabajando por este Club.

COMPROMISO DENTRO Y FUERA DE LA PISTA

MAYO HA PUESTO FIN A UNA INTENSA TEMPORADA en la que el Club Balonmano Ciudad Real ha hecho historia. El esfuerzo y el trabajo de todo el equipo han culminado con el cierre de su campaña más brillante. Campaña en la que el Club ha ganado todas las competiciones en las que ha participado. La profesionalidad que a lo largo de estos meses han mostrado los jugadores dentro de la pista es equiparable a su grado de compromiso con causas solidarias, como por ejemplo la del calendario de la Asociación de Disminuïdos Psíquicos 'Caminar'. **Olafur Stefansson**, protagonista de mayo junto a Patricia recuerda que, por encima de las citas y eventos deportivos en los que el club participa, las causas solidarias, como ésta, movilizan igualmente a plantilla y directivos. Y es que el Club Balonmano Ciudad Real demuestra su nivel, dentro y fuera de las pistas.

Hace seis meses que se realizaron las fotografías para el calendario y **Stefansson** guarda un buen recuerdo de su sesión de fotos con Patricia. Al igual que él, sus compañeros se mostraron muy participativos a la hora de colaborar con esta causa solidaria. Y el resultado que han obtenido ha sido muy positivo.

Para **Stefansson**, cuya principal motivación es que la gente que vaya al pabellón "disfrute y se lo pase bien con el juego del equipo", colaborar en este proyecto "ha sido una experiencia muy positiva". "Fue el Club el que gestionó la participación en esta iniciativa. Ha sido una experiencia muy buena gracias al Club y a la Asociación y me ha dado algo bueno, algo positivo, como a Patricia".

Este acto solidario tiene un aporte especial para el jugador: "Lo que transmite el calendario es la inocencia y nunca se puede olvidar esto. Cada año, cuando crecemos, cuando nos vamos haciendo adultos, perdemos un poco la inocencia", explica. "Y eso es precisamente lo que transmite este calendario", afirma el lateral islandés.

